
雖然芭樂並非屏東主要的農特作物，

但屏東縣里港鄉大和農特產品生產合作社

理事主席郭丈偵帶領社員默默耕耘、建立

品牌，逐漸打出屏東芭樂的知名度。

外頭氣候燥熱難耐，郭丈偵卻無視於

炎熱的天氣，忙著集貨、裝櫃，準備運送

到海關，揮汗如雨地打拼。40	歲不到的

郭丈偵，是屏東縣里港鄉大和農特產品生

產合作社理事主席，雖然芭樂並非屏東主

要的農特作物，但郭丈偵帶領社員默默耕

耘、建立品牌，逐漸打出屏東芭樂的知名

度。他表示，該合作社從今年開始外銷珍
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珠芭樂，累計達	40	公噸，日前出貨到加拿

大約	5	公噸。

郭丈偵指出，該合作社今年初透過縣

政府的協助，已出貨至加拿大及中國大陸

等地。他表示，國外市場對台灣芭樂很感

興趣，而且芭樂耐貯運，長期運送、風味

不變，是值得拓銷國外的水果。

曾任職高雄區農改場的屏東縣政府農

業處長林景和說，屏東縣政府上月到南京

促銷農產品時，芭樂就是搶手水果之一，

由於農民的努力，加上縣府的協助，台灣

芭樂不僅外銷到加拿大及中國市場，未來

並將持續推廣到其他外銷市場。
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